

校訓「文武不岐」
高朋高等学校だより
令和2年度臨時号

発行者 高朋高等学校
住所 富山市東富山寿町 1-1-39
TEL (076) 437-9940
e-mail koho@koho.ac.jp

校舎内に明るい生徒の声が！

本日5月21日(木)から段階的に教育活動を再開しました。昨日まで静まりかえっていた校内に生徒の明るく元気な声が響いていることは、私たち教職員にとって、とてもうれしいことです。登校してきた生徒は、学年ごとに生徒昇降口で健康観察を行い、教室に向かいます。教室や廊下で、久々に会う友と笑顔で会話をしている表情は輝いて見えました。



<健康観察のようす>

【 強く、しなやかで、誇り高い高朋生に！ 】

ST（朝の会）では、学校生活の再スタートに際し、放送を通して富樫校長は「新年度を迎え、新しい一歩を踏み出そうとしていたのに、それをサポートできず、私たちはとても残念に思っていました。そして、ようやく今日の日を迎えました。もう一度仕切り直しをして、今日から自分の目標実現に向かって、規則正しい生活を送ってください。

今年度はもう2か月（1年の六分の一）近く経ちましたが、楽しく、思い出に残る、充実した高校生活を過ごしてください。また、強く、しなやかに、誇り高く、一生に一度しかない高校生活を送れるように一緒に頑張りましょう。」と「新たな一歩」を踏み出せるよう熱いメッセージを送りました。



<真剣に放送を聞く生徒>

<放送をする校長>

【 ～ホームルーム～ 】

1年生は、各クラスでホームルームを行い、改めて学級担任から「これからの新たな高校生活を共に頑張ろう」と伝え、生徒も真剣な目で聞いていました。

2年生は学年集会を行い、学年主任は「久々にみんなの顔が見られてうれしい」と再会の喜びを伝えました。今後の日程や学習面や生活面、感染予防対策等について確認しました。

3年生は、ホームルームで、どの生徒も今後の進路に向け、目標をもって生活する決意の表情が見られました。